

Medienmitteilung

GRB Architekten: Von Graffenried AG Architektur und Burkard Bissig & Partner Architekten AG spannen per 01.01.2024 zusammen

Bern, 7. September 2023

Von Graffenried AG Architektur und Burkard Bissig & Partner Architekten AG spannen zusammen und treten künftig als Von Graffenried Bissig Architekten AG – kurz GRB Architekten – auf. Die Zusammenarbeit kombiniert die komplementären Stärken beider Unternehmen. So können diese nun alle architektonischen Leistungen für private und institutionelle Bauherren aus einer Hand anbieten. Das verbundene Unternehmen wird damit zu einem namhaften Akteur in der Architektur im Espace Mittelland. Es ist Teil der Von Graffenried Gruppe in Bern.

Hohe Planungskompetenz gepaart mit effizienter Ausführung

Die Von Graffenried AG Architektur verfügt über 40 Jahre Erfahrung im Baumanagement. Sie wird geschätzt für ihre Ausführungskompetenz und die effiziente Realisierung von Bauprojekten. Ihr fachlich breit aufgestelltes Team trägt Sorge, dass Projekte termin- und kostengerecht in der erforderlichen Qualität abgeschlossen werden.

Die Architekten der Burkard Bissig & Partner Architekten AG sind für ihre kreative und innovative Planung bekannt. Mit ihrem erprobten Team von Architekten und Designern stehen sie für visionäre Ideen und wegweisende Konzepte. Dank ihrer Planungskompetenz konnten sie zahlreiche Neu- und Umbauprojekte im Raum Bern sowie im Ausland realisieren.

Know-how aus einer Hand

Das Portfolio des ganzheitlich denkenden, nachhaltig ausgerichteten Unternehmens von GRB Architekten umfasst ein vielfältiges Spektrum an architektonischen Projekten. Dazu gehören eine breite Palette von Wohnhäusern und -überbauungen sowie Hotels, gastronomischen Einrichtungen und medizinischen Institutionen. Auch komplexe Firmengebäude und Fachmärkte sowie Flugsicherungsanlagen zählen zu den erfolgreichen Umsetzungen, ebenso wie Schwimmbäder und gross angelegte städtebauliche Initiativen und Arealentwicklungen.

Als bedeutender Akteur im Espace Mittelland bietet GRB Architekten alle architektonischen Leistungen aus einer Hand. Kunden profitieren von einem nahtlosen Prozess und einer effektiven Zusammenarbeit. Mit rund 40 Mitarbeitenden verfügt das Unternehmen über erweiterte Kapazitäten und Kompetenzen bei der Bearbeitung anspruchsvoller Bauaufgaben. Massgebend sind die Grundpfeiler zeitgemässer Architektur: Funktionalität, Kosteneffizienz und Nachhaltigkeit.

«Wir freuen uns auf die gemeinsame Zukunft als GRB Architekten und die Möglichkeit, gemeinsam ein breiteres Spektrum an Dienstleistungen anzubieten. Durch die enge Zusammenarbeit mit den Spezialisten von Burkard Bissig & Partner Architekten können wir unsere Kunden noch besser unterstützen und umfassende Lösungen für deren Projekte realisieren», betont Michael Anthamatten, CEO der Von Graffenried AG Architektur. Andrej Bissig, CEO der Burkard Bissig & Partner Architekten AG, hebt ebenfalls die Stärken des

verbundenen Unternehmens hervor: «Der Zusammenschluss zu GRB Architekten eröffnet uns spannende Perspektiven. Gemeinsam mit den Architekten von Von Graffenried können wir unsere kreativen Ideen effizient umsetzen und den heute immer komplexeren Nachhaltigkeits- und anderen Bedürfnissen gerecht werden – und so bestmögliche Ergebnisse für unsere Kunden erzielen.» Diese Freude teilt auch Verwaltungsratspräsident Giorgio Albisetti, welcher mit den beiden Co-Vorsitzenden der neuen Geschäftsleitung Michael Anthamatten und Andrej Bissig den Zusammenschluss zu GRB Architekten orchestriert hat.

Kontinuität für Mitarbeitende und Kunden

Der Zusammenschluss hat keine Auswirkungen auf die Mitarbeiterstrukturen beider Unternehmen. Alle Mitarbeitenden werden weiterhin in ihrem angestammten Tätigkeitsbereich beschäftigt sein, wodurch eine reibungslose und kontinuierliche Projektbetreuung sichergestellt wird. Das Team von Burkard Bissig & Partner Architekten AG zieht per 1. Januar 2024 in die zentral gelegenen, attraktiven Räumlichkeiten der Von Graffenried AG Architektur in der Berner Innenstadt ein, der bisherige Standort in Muri wird aufgelöst.

Die Kunden können weiterhin auf ihre vertrauten Ansprechpartner zählen und gleichzeitig von den erweiterten Ressourcen und Kompetenzen des neuen Unternehmens innerhalb der Von Graffenried Gruppe profitieren: Neben Bewirtschaftung und Vermarktung (Immobilien) zählen hierzu auch die Dienstleistungen von Privatbank, Treuhand und Recht.

Mit dem Zusammenschluss geht auch ein neues Branding, ein frischer Auftritt in den sozialen Medien sowie eine neue Website einher.

Für Fragen steht zur Verfügung:

Giorgio Albisetti, Präsident des Verwaltungsrates, giorgio.albisetti@graffenried.ch; Tel.: 079 424 46 11

Wichtige Links:

Website www.grb-architekten.ch
LinkedIn <https://www.linkedin.com/company/grbarchitekten>
Instagram <https://www.instagram.com/grbarchitekten>

Über die Von Graffenried Bissig Architekten AG

Die Von Graffenried Bissig Architekten AG steht für kreative Visionen und nachhaltige Lösungen sowie innovative Gestaltungskonzepte und kompetente Betreuung von Bauvorhaben aller Art. Mit einem 40-köpfigen Team aus erfahrenen Architekten, Planern und Bauleitern realisieren GRB Architekten anspruchsvolle Projekte, in Bereichen von Wohnbauten über institutionelle Einrichtungen bis hin zu städtebaulichen Initiativen und Arealentwicklungen. Angespornt von Leidenschaft für zeitgemässes Design und hohe Qualitätsstandards, verwandeln GRB Architekten Räume in lebendige Orte für Menschen und Unternehmen. Die Von Graffenried Bissig Architekten AG ist Teil der Von Graffenried Gruppe in Bern, mit vernetzten Dienstleistungen in den Bereichen Immobilien, Bank, Treuhand und Recht (www.graffenried.ch).